
Der Vorsitzende begrüßt Herrn Pütz vom Stadtplanungsbüro Pütz und erteilt ihm das Wort.  
 
Herr Pütz stellt anhand einer Präsentation, die als Anlage der Niederschrift beigefügt ist, die Planung für 
den Bereich Oberdrees „Friedhof“ vor. 
 
Aufgrund von Bedenken des sachkundigen Bürgers Ruland erklärt Herr Pütz, dass eine reibungslose 
Abfallbeseitigung und eine ausreichende Feuerwehr- und Rettungsdienstzuwegung auch bei einer 
teilweisen Reduzierung der Straßenbreiten auf 5,50 m und ruhendem Verkehr sichergestellt ist. Die 
Festsetzung von öffentlichen Stellplätzen wird im weiteren Verfahren im Rahmen der Verkehrsplanung 
geprüft.  
 
Unter Hinweis auf die Historie dankt Ratsherr Brozio der Verwaltung und dem Planer für die vorliegende 
Planung, die er in Gänze unterstützt. Er bittet den Ausschuss, entsprechend dem Beschlussvorschlag der 
Verwaltung zu entscheiden.  
 
Im Namen der SPD-Fraktion begrüßt Ratsfrau Krupp die Bauflächenausweisung für Oberdrees.  
 
Vorsitzender Pütz wünscht sich, dass sich die Lärmschutzwand in die Umgebung einfügt. Er stellt den 
Beschlussvorschlag der Verwaltung zur Abstimmung, dankt Herrn Pütz für seine Ausführungen und 
verabschiedet ihn um 18.45 Uhr.   
 
 


